

méningites, la tuberculose, le goître, etc., que dans les fièvres typhoïdes. Quant au diagnostic, d'après les symptômes cliniques, les taches lenticulaires, et le séro diagnostic positif, il est impossible d'éliminer les causes typhiques. A l'autopsie l'abdomen n'a pu être ouvert, car le cadavre était embaumé pour un voyage à Terre-Neuve, mais ayant ouvert la colonne vertébrale nous avons trouvé une cyphose à angle aigu de la septième vertèbre dorsale parfaitement bien consolidée, une dilatation locale du canal médulaire, aucun foyer purulent caséux à la face postérieure du corps des vertèbres, une moëlle normale, les méninges malades et la dure-mère vivement injectée et adhérente au périoste spécialement aux deux extrémités de la dilatation spinale en forme d'ampoule. Ces différentes pièces pathologiques sont au laboratoire et nous attendons le rapport pour savoir si nous avons des bacilles de Kock ou d'Eberth.

BANQUET ANNUEL DE LA PROFESSION

Il a été décidé, à une des séances de la Société Médicale de Montréal, d'organiser un banquet où tous les membres de la profession seront conviés.

Nous voulons seconder la Société Médicale dans l'initiative qu'elle prend à cette occasion, car ces réunions intimes sont appelées, plus qu'on ne le croit, à nous rendre de grands services.

Ces agapes confraternelles n'ont pas, en effet, pour but unique de dégarnir une table bien servie ; non, elles produisent des effets beaucoup plus durables en nous fournissant l'occasion et l'avantage de mesurer nos forces et de nous affirmer comme groupe d'hommes respectables auprès du public qui ne nous connaît peut-être pas assez.

Nous devons donc travailler de toutes nos forces au succès de ce banquet en payant de notre personne et en forçant les confrères apathiques — et Dieu sait s'il y en a! — à se joindre à nous.

Il y a des listes de souscriptions d'ouvertes et ceux qui ne sont pas encore inscrits, peuvent s'adresser, par lettre ou autrement, au secrétaire-trésorier du comité, M. le docteur E. Asselin, 137 rue Vinet. Le prix du banquet a été fixé à \$3.00. La date et l'endroit où il aura lieu seront donnés plus tard.

LE COMITÉ D'ORGANISATION.